

La Fédération Départementale des Foyers Ruraux de Meurthe-et-Moselle organisait cette année son Université Rurale d'été sur la colline de Sion, du samedi 25 au mercredi 29 août 2012.

C'est à chaque fois un rendez-vous d'une grande importance pour l'éducation populaire en milieu rural et d'une grande originalité. Comme le dit une de leurs banderoles : « Les foyers ruraux sont bien indispensables ».

C'est une sorte de grande réunion de famille, une espèce de fête de village, ou encore l'exposition d'un savoir-faire.

Hervé Féron, qui ne manque pas de rappeler qu'il est un pur produit de l'éducation populaire, apprécie ce moment-là, et chaque fois qu'il le peut, dans le cadre de ses fonctions aujourd'hui de député, il rend visite aux acteurs de cette manifestation, tant pour leur apporter la reconnaissance qu'ils méritent, que par amitié.

Cette année encore, cela a été une grande réussite. Le site à Sion du Conseil Général y est vraisemblablement pour beaucoup. Mais lorsque l'on cumule autant d'activités intenses, créatives, partagées, sur cinq jours, on ne peut que réussir.

L'objectif est que chacun puisse prendre la parole et agir. Au programme : la discussion, la formation, l'information, et un maître mot : la convivialité. On est étonné en permanence, c'est intergénérationnel, c'est dynamique, et toujours participatif. Les foyers ruraux de Meurthe-et-Moselle travaillent toute l'année en milieu rural à la cohésion sociale, au bien-vivre ensemble, au développement local, et comme ils le disent eux-mêmes, « à préparer un monde plus juste et plus humain ».



*Avec les acteurs des Foyers Ruraux.*



*Autour d'un repas convivial.*



*La fête du soir en préparation.*